

08/2008

# Wiederbelebung für FCC-Tennis

VERANSTALTUNG Tennistag beim FC Chammünster / „Brot und Spiele“ für die Gäste

**CHAMMÜNSTER.** Obwohl gerade bei Kindern und Jugendlichen Interesse da zu sein scheint, den Tennissport zu betreiben, schaut es seit vielen Monaten schlecht um den „weißen Sport“ im FC Chammünster aus. Nachdem Abteilungsleiter Hans Bayer sich nicht

mehr in dieses Amt wählen ließ und kein Nachfolger gefunden werden konnte, bemüht sich FCC-Vorsitzender Dr. Hans-Jürgen Moser seither immer wieder, die Glut, die unter der Asche der Tennisplätze auf der Anlage in der Saliterstraße noch zu glimmen

scheint, nicht ganz verlöschen zu lassen. So hat er im Frühjahr die beiden Plätze mit getreuen Helfern wieder hergerichtet und versuchte nun am vergangenen Sonntag mit einem „Tag der offenen Tennisanlage“ Liebhaber zu gewinnen. Immerhin einige FCler waren der Einladung ihres Vorsitzenden gefolgt und machten es sich bei bestem Wetter vor dem Tennisheim gemütlich und schauten den Kindern zu, die das Tennisspiel ausprobierten.



Die gute Stimmung bei den Gästen des Tennistags des FC Chammünster und beim Vorsitzenden Dr. Moser (rechts) täuscht, der Tennissport bereitet ihnen viel Kopfschmerzen.

Ein Schleiferl-Turnier kam nicht zustande. Da aber wohl wenigstens die Kinder Freude am Tennisspielen haben, plant Dr. Moser, den Sommer über wieder ein Kinder- und Jugendtraining anzubieten, wahrscheinlich wieder samstags. Um planen zu können, sollen sich Interessenten bei Dr. Moser, Tel. 3 01 59, oder Hans Bayer, Tel. 3 03 71, melden. (chi)

## Tennisabteilung vor dem A u s !

Die bisherigen Anläufe die Tennisabteilung „wiederzuleben“, waren leider erfolglos, trotzdem ließ der kommissarische Leiter, HV Moser, nichts unversucht und organisierte mit einigen Helfern einen „Erlebnis-Tag“ für Tennisinteressierte auf der Tennisanlage. HV Moser war natürlich vor Ort, aber nicht als Tennisspieler – sondern betätigte sich lieber „erfolgreich“ auf seiner „Quetsch'n“ als musikalischer „Stimmungsmacher“ !